
 
 

CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – CMAEATA 123ª REUNIÃO 
 
 
 

 Ata da 123ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Alimentação Escolar no 
dia 01 (um) de junho de 2017. Em primeiro lugar deixamos registrado que não houve 
122ª reunião por motivo de não comparecimento da presidente e da vice-presidente 
deste Conselho, justificados no dia da reunião. Foi colocado pela Coordenadora da 
Merenda Escolar uma situação na UME João Papa Sobrinho, na qual um pai de aluno 
solicitou à direção permissão para almoçar diariamente na escola. Será agendada uma 
reunião com o respectivo pai para explicar o porquê a solicitação será negada. Seria 
interessante a presença de algum conselheiro nessa reunião. A conselheira Marcela 
aproveitou para colocar outra situação que ocorreu na UME Yara Santini, na qual uma 
mãe solicitou à diretora da unidade o cardápio diário e  não houve nem acordo para 
colocar por escrito na agenda. Foi colocado também que as entidades subvencionadas 
estão recebendo apenas ovos, banana não. Será verificado o que houve. A Presidente 
do conselho, Cátia Cilene Ferreira Lins, se desligará do conselho por não estar mais 
trabalhando em entidade subvencionada (justificativa por escrito ao final da ata). Dessa 
forma, automaticamente a Srª Marcela Eidi Cadenazzi, suplente, passa a ser titular e 
abre-se uma vaga para suplente nps representantes da Sociedade Civil para ser 
preenchida posteriormente através de eleição. Na reunião de hoje foi votado pelos 
presentes que a nova presidente do CMAE será a Srª Rosana Ana Bettini. Nada mais 
a declarar, encerra-se a ata. 
 
  Cátia Cilene Ferreira Lins      
   Presidente                
 

 


